

# *La Chine demande aux États-Unis de supprimer tous les droits de douane après une décision de justice*

---



La Havane, 30 mai, (RHC)- La Chine a demandé à l'administration Trump de supprimer tous les droits de douane peu après la décision en justice prise par les trois juges de la Cour de Commerce International des Etats-Unis contre la guerre tarifaire déclenchée par Trump.

Lors d'un point de presse, He Yongqian, porte-parole du ministère chinois du Commerce a appelé jeudi les Etats-Unis à abandonner complètement leur pratique erronée d'imposer unilatéralement des droits de douane supplémentaires.

La Chine a toujours soutenu qu'il n'y avait pas de gagnant dans les guerres commerciales et que le protectionnisme ne menait nulle part, a-t-elle déclaré.

Depuis la mise en œuvre de leurs droits de douane unilatéraux, les Etats-Unis n'ont résolu aucun de leurs propres problèmes. "Au contraire, ces mesures ont gravement perturbé l'ordre de l'économie et du commerce au niveau international, et ont gravement interféré avec les opérations commerciales et la consommation des populations", a-t-elle ajouté.

La Chine exhorte une fois de plus les Etats-Unis à corriger immédiatement leurs pratiques erronées, à mettre fin à leurs mesures restrictives discriminatoires à l'encontre de la Chine et à travailler avec la Chine pour maintenir le consensus atteint lors des pourparlers de haut niveau à Genève, a-t-elle ajouté.

Sources : Prensa Latina et Xinhua

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/383858-la-chine-demande-aux-etats-unis-de-supprimer-tous-les-droits-de-douane-apres-une-decision-de-justice>



**Radio Habana Cuba**